
令和 ６ 年度   第８回学校運営協議会 
作成日 令和７年３月１２日 
記 録  山 田 純 一   

■ 日 時  令和７年３月１２日(水) 18：30 ～ 19：30 
■ 場 所  日野市立東光寺小学校図書室 
■ 出席者  太田 秀雄  三好 啓子  佐々木 哲 
      石川 ちづ子 久松 秀樹  速水 亨  キリノ和子  山名 訓 
      斉藤 境栄  岡元 大輔  綾部  早月  山田 純一 
■ 出席者  奥住 方彦  平柳 篤   
 

■ 会長代理挨拶 太田秀雄様 

 今年度最後の運営委員会となります。本日もよろしくお願いします。 

  

■ 学校長挨拶 校長 斉藤 境栄       

   今年度最後の運営委員会です。今年度１年間、ご協力いただき、ありがとうございました。 

今年度から卒業式と修了式の日程が逆となりました。入れ替わった理由は、中学校の校長及び職員が小学校

の卒業式に参加できるようにしたためです。卒業式当日は、在校生代表として５年生が参加し、１～４年生は

休みとなります。翌日の修了式は、６年生は、登校せずにお休みとなります。 

いよいよ卒業式の練習が始まりました。最高学年として緊張感のある中で、練習が行われています。また、６

年生が、学校に感謝を伝えるといった目的で、様々な奉仕活動をしています。各教室の扇風機を洗ったり、畑の

雑草抜きや整備をしたり、雑巾を作成したりしています。ぜひ、卒業式にご臨席いただき、最後まで最上級生と

して活動している卒業生の勇姿を見ていただいたらと思います。よろしくお願いします。 

    

■ 協議会 

1. 報告・協議事項 

（１） 児童の様子及び学校行事について 

先日（３月４日）に 6 年生を送る会が行われました。久々に全校対面で実施しました。６年生を囲んで、

温かい雰囲気のすてきな会となりました。 

今年度は、学級閉鎖になるクラスがありませんでした。感染症対策（手洗いや教室の換気・加湿等）やご

家庭のご協力によるものだと思います。 

卒業式及び入学式の出席確認を後ほどさせていただきます。ご協力お願いします。 

 

（２） 次年度の学校運営協議会の予定・内容について（別紙参照） 

第二水曜日に設定できない回が数回ありますので、日程表のご確認をお願いします。今のところ来年度も

同じ委員の方（メンバー）での運営委員会実施を予定しています。 

 

（３） その他 

 副校長 前回は、学校経営重点計画へのご意見をいただき、ありがとうございました。いただいたご意見を反映

し、再度作成しましたので、ご確認よろしくお願いします。（別紙参照） 

先週の土曜日（３月８日）は、清掃活動にご協力いただきありがとうございました。 

 

 三好  来年度も入学式の朝にパトロールを実施します。（校友会・日野警察等） 

その際に、４月分の下校時間が分かる資料を４部いただきたいと思います。作成をお願いします。 

 

山名  ＰＴＡより 

    今年度途中から「東光寺サポーターズの会」に名称を変えて活動していきます。 



    配付資料は、来年度入学の家庭に配布した物です。 

    役員についても決定しました。（９割が立候補で決定しました。） 

    来年度もＰＴＡは存続し、組織名や活動内容を改善しながら進めていきます。 

    会費については、加盟家庭から徴収する予定となっています。 

（後々は加盟・非加盟といった枠をなくし、寄付という形にしたいと考えています） 

  

■ 情報交換 

（１） 学習部より（佐々木） 

 児童館に来る児童の様子になります。６年生がフワフワしています。バレンタインのお返しをどうするとい

った話で盛り上がっていました。フワフワはしていますが、以前に比べ聞き分けが良くなっていて、成長を感

じています。 

児童館にあるドラムセットの使用について、利用している子たちで使い方を話し合いました。大事に使うこ

とを根底に使い方について自分たちで話し合うことができました。基本的には誰でも使ってもいいようにして

います。少しルーズなのが児童館の良さでもあるといった意見もありました。 

 

（２） 環境部より（久松） 

 先週の土曜日（３月８日）は、校内清掃にご協力ありがとうございました。 

参加者は、６年生の保護者９名（役員兼務を除く）、学校運営協議会員３名、教員７名、子供が３名、役員を含

め総勢３０名で行いました。卒業式をお祝いする意味も込めて活動することができました。 

来年度の芝刈りについては、４月の３週目以降に実施していく予定です。夏場になると雑草が出てくるので、

様子を見ながら管理していきます。来年度もご協力よろしくお願いします。 

 

（３） 安全・安心部より（三好） 

   特にありません。 

 

（４） 広報部より（山田） 

   今年度１年間、広報活動にご協力いただきありがとうございました。月末までに今年度最後の広報誌を作成

しますので、ご覧下さい。 

 

次回予定；第１回学校運営協議会 ４月９日（水）１８：３０～ 


